

BOLETÍN DE PRENSA No. 232 ->>

UNIMODAA 2012 estará dedicado a Guillermo del Toro. DeshilArte apuesta por reactivar industria textil agascalentense.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA) y el Patronato de la Feria Nacional de San Marcos (PFNSM) signaron convenio de colaboración para favorecer a la proyección internacional de la FNSM y de los concursos y congresos UNIMODAA y DeshilArte; con lo que se plantea el incremento de la oferta de eventos académicos y artísticos dirigidos a la población de Aguascalientes y de quienes visitan al estado.



El Rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, comentó que estos dos grandes eventos de tradición universitaria aportan a la vinculación con la sociedad, diseñadores mexicanos e internacionales y escuelas de diseño de modas, lo cual beneficia a la formación integral de los estudiantes: comparan metodologías, programas de estudio, gestionan redes de colaboración y evalúan sus habilidades.

También puntualizó que la FNSM cuenta con un gran cúmulo de actividades artísticas, educativas y culturales más allá del simple entretenimiento, con lo que se aporta a la formación de una ciudadanía más incluyente, tolerante y reflexiva.

Por su parte el Presidente del PFNSM, Alejandro Alba Felguérez, expresó que esta instancia y el Gobierno del estado de Aguascalientes están comprometidos con la Autónoma de Aguascalientes para desarrollar proyectos de beneficio para la comunidad. De esta forma manifestó que DeshilArte busca la reactivación de la industria textil agascalentense, donde se reincorporen las artesanías, el deshilado y las familias que en su momento fueron pilar para la presencia del estado a nivel nacional en el sector productivo del vestido.

Asimismo, externó que las instancias públicas con capacidad para designar recursos deben virar hacia los talentos jóvenes como Natalia López y Alejandro Renovato, ganadora de Elle México Diseña 2011 y finalista de este concurso en su edición 2012; ambos egresados de la UAA. “Son un reflejo de lo que bien que se invierten los recursos”, enfatizó Alba Felguérez.

Cabe mencionar que ambas instituciones se beneficiarán: la máxima Casa de Estudios con la tradición y capacidad de atraer turismo de la FNSM, y ésta a su vez con los profesionales de la moda y la proyección internacional de UNIMODAA y DeshilArte; al igual que por la reciente acreditación a nivel internacional de la Licenciatura en Diseño de Modas en Indumentaria y Textiles, lo que permite a los egresados de la UAA avalar sus estudios ante los países extranjeros.

El concurso y congreso internacional de diseño de modas, UNIMODAA, y DeshilArte 2012 se realizarán del 7 al 9 de mayo en el antiguo taller de locomotoras de la plaza Tres Centurias. Este espacio acumulará a 10 diseñadores profesionales y ocho emergentes, entre los que destacan Lydia Lavín, Mauro Babún, Arturo Chávez, Cynthia Frago by Atletica y Naama Estrada.

Este año, UNIMODAA lleva el lema “Atavíos, ensueños y estafermos. Homenaje a Guillermo del Toro”, por lo que los concursantes exhibirán sus propuestas relacionadas con el vestuario escénico vinculado al estrambótico y onírico arte del cineasta mexicano.

En este concurso competirán 30 escuelas de diseño de modas, 120 diseñadores específicamente. Mientras que en DeshilArte participarán 26; lo cual apuesta por un evento de gran magnitud para la ciudad de Aguascalientes y una oportunidad de crecimiento para la Feria Nacional de San Marcos 2012.